



DEGRADACION DE SUELOS. La depredación de los bosques, la erosión, la tala inmisericorde de zonas verdes, construcción de obras civiles, etc., llevan a El Salvador en

una carrera devastadora de sus recursos naturales renovables, que harán de nuestro país un gran desierto, expresan técnicos del Centro de Recursos Naturales.



LA FAMILIA. Dr. Arturo Zedlón Castrillo, presidente de la Corte Suprema de Justicia, dicta conferencia en la inauguración del "Seminario sobre la Familia Salvadoreña".

Atendidos 25 mil refugiados

Veinticinco mil habitantes de cuatro poblaciones del departamento de Morazán, de donde han sido desalojados los terroristas, están recibiendo alimentos, viveres, atenciones médicas, odontológicas, oftalmológicas y sanitarias, dijeron ayer voceros de la Fuerza Armada.

También, les son dicta-

das charlas educativas y familiares, para prevenirlos contra enfermedades en general.

A determinadas horas del día, les ofrecen conciertos populares; agasajos a niños y les divagan con juegos recreativos.

Las poblaciones sometidas al desarrollo de programas médicos, sa-

Pasa a la página 24

Mañana salen a EUA. 175 futuros oficiales

Mañana saldrán 175 futuros oficiales salvadoreños, con destino a los Estados Unidos de América, como parte de un total de 525 que serán entrenados en Fort Benning, Georgia, durante 13 semanas.

Al cumplir sus trece semanas de capacitación, los primeros 175 futuros oficiales, saldrá otro gru-

po igual; al concluir también su tiempo ese grupo, viajará el tercero, completándose así la cantidad de 525, como ya indicamos al principio.

Según informan autoridades militares norteamericanas de Fort Benning, los 525 salvadoreños recibirán su capacitación

Pasa a la página 24

El país necesita de todos: Claudia Y. Oliva

"Ve en la elección de la Señorita El Salvador, más que todo la gran oportunidad de proyectar al país internacionalmente y hablar de sus bellezas, de su gente y sus tradiciones", dice Claudia Yanice Oliva Alberto, Señorita El Salvador 1983.

La belleza salvadoreña, que acaba de conquistar este galardón entre 14 candidatas al título, de igual número de departamentos del país, visitó ayer LA PRENSA GRAFICA, acompañada de doña Silvia de González.

Pasa a la página 30



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. INAUGURA. El Lic. Juan José Olivo, rector de la Universidad Tecnológica, inaugura la "Semana del Estudiante de Humanidades" de ese centro académico.

Concluye semana del estudiante U. Tecnológica

Con actos culturales y artísticos, cuya culminación será un evento deportivo, se lleva a cabo la "Semana del Estudiante de Humanidades" de la Universidad Tecnológica, informa un vocero de este centro académico.

La inauguración estuvo a cargo del rector de la U. Tecnológica, Lic. Juan José Olivo, quien al decir las palabras de estilo enfatizó la importancia de dicha celebración, indi-

Pasa a la página 51

Duarte urge aliviar esfuerzos de ayuda

La imagen de El Salvador en los Estados Unidos, es presentada como la de una sociedad cruel y abusadora de los derechos humanos, y esto incide negativamente en el esfuerzo de cooperación tanto del gobierno como del Congreso hacia nuestro país.

Por ello se hace necesario presentar nuestra problemática tal como es, señaló ayer el Ing. José Napoleón Duarte, al infor-

mar de su gira por los Estados Unidos invitado por el Foro que sobre Centro América y El Salvador se desarrolló en Washington.

Dada la influencia que tiene en otros países del mundo nuestra problemática, la cual solamente los salvadoreños tenemos que resolver, agregó, es importante sin embargo, evaluar las ten-

Pasa a la página 37

Que se vayan, dice jefe del Belloso

"Que se vayan a Nicaragua, porque acá, jamás triunfarán los terroristas, especializados solamente en destruir y en huírle a nuestra gloriosa Fuerza Armada... Que sigan el camino que ya conocen, porque acá en El Salvador, hay una Fuerza Armada que no les dará tregua". Dijo ayer el comandante del Batallón Juan Ramón Belloso, coronel Miguel Antonio Méndez.

Habló el citado jefe militar, con motivo de los actos conmemorativos del primer aniversario de creación de esa unidad especializada de reacción in-

mediata.

Efectivos militares se hallan actualmente empeñados en acciones de contrainsurgencia, en las zonas mayormente afectadas por la presencia de grupos subversivos dedicados al asalto, robo, secuestro y destrucción de obras de servicio público.

Hizo el coronel Méndez, un breve análisis de la labor constructiva del gobierno, y la obra destructiva de los grupos extremistas.

Condenó los actos de sabotaje que

Pasa a la página 37

Martes cierran inscripción de Festival Teatro

El martes próximo quedará cerrada la inscripción para participar en el Festival de Teatro Contemporáneo, informa el comité organizador.

Según dijo el portavoz de la firma Goldtree Liebes y Co., patrocinadora del evento, para que éste se lleve a cabo con todo éxito, se requiere un mínimo de quince grupos teatrales. Tal como se ha estado informando, se realizará en San Salvador del 10. de septiembre al 31 de octubre del corriente año y significa la oportu-

Pasa a la página 9



BATALLON BELLOSO. La escolta del Pabellón Nacional, del Batallón Belloso, en plena marcha hacia el sitio de honor, durante los actos conmemorativos del primer aniversario de esa unidad de infantería de reacción inmediata.

Triple Operación Infantería de FA.

Triple operación de infantería, apoyada por armas de artillería liviana y pesada, se inició ayer en sectores rurales de los departamentos de San Salvador, Chalatenango y Santa Ana.

Efectivos militares de la Primera Brigada de Infantería, han tomado posiciones en las proximidades del Cerro Jinotepec y Nacimiento de Amayo, en el departamento de San Salvador.

Se reporta también que tropa de la Segunda Brigada de Infantería, de Santa Ana, ocupan posiciones en el cantón Los Apoyos.

Finalmente, la Fuerza Armada informa que tropa de la Cuarta Brigada de Infantería, ocupa el Cerro Los Gavilanes, en Chalatenango.

Las tres operaciones, son parte de la primera etapa de una acción conjunta de infantería de cuerpos militares y de seguridad, para rastrear todas las áreas de presencia extremista dentro de los próximos días.

No se han dado cifras de la tropa que está participando en la triple operación en los departamentos de San Sal-

Pasa a la página 22



SEMINARIO. El primer vicepresidente de la República, Sr. Raúl Molina M., gabinete de gobierno, presidentes de instituciones autónomas e invitados especiales, asis-

tieron al acto de inauguración del "Seminario sobre la Familia Salvadoreña", en el Año Internacional de la Familia.